



08.11.2024 14:33:32 SDA 0103bsf
Suisse / Berne (ats)
Politique, 11099700, 11099400

Le Secours suisse d'hiver dans les chiffres rouges en 2023/2024

Le Secours suisse d'hiver a traité près de 20'000 demandes d'aide et soutenu plus de 50'000 personnes lors de la période 2023/2024. Au terme de l'exercice écoulé, il affiche une perte de près de 2,5 millions de francs.

Pour l'année écoulée, le Secours suisse d'hiver a fourni des prestations à hauteur de 7,2 millions de francs, indique-t-il vendredi dans un communiqué. Le total des dons perçus a baissé à 5,6 millions, contre 7,9 millions un an plus tôt. L'exercice précédent affichait un résultat d'exploitation positif de plus de 302'000 francs.

Le projet le plus coûteux a été celui des frais de santé, soit une dépense de 1,4 million de francs, contre 1,2 million l'année précédente. Cette enveloppe couvre des traitements dentaires et d'autres frais qui ne sont pas pris en compte par les assurances.

L'organisation a aussi dépensé environ 1 million de francs pour l'aide vestimentaire et autant pour l'autonomisation (empowerment) des enfants et des jeunes.

En Suisse, une personne sur six est menacée de pauvreté. Cela signifie par exemple que les personnes concernées renoncent à une alimentation équilibrée, à des activités sociales et à des dépenses de prophylaxie en matière de santé. Le Secours d'hiver propose un soutien ciblé pour ce genre de cas.